

Dr. Rafael Hasbún Muere Asesinado de 7 Balazos

El abogado y periodista Rafael Hasbún, de 55 años, fue asesinado de 7 balazos el sábado como a las 5:20 de la tarde, cuando se bajaba de su automóvil.

El hecho se produjo en el Pasaje Araujo, situado entre la 11 y 13 Calle Oriente, donde el Dr. Hasbún estaba trasladando su bufete que siempre lo tuvo en el

Pasaje Santa Eugenia, de la colonia del mismo nombre, al Norte de las instalaciones de EL DIARIO DE HOY.

Al Dr. Hasbún —de acuerdo con informaciones recogidas en el lugar de los hechos— lo esperaban unos tres sujetos de apariencia joven, que habían estado en la es-

quina del mismo Pasaje Araujo y la 11 Calle Oriente y quienes al ver que el abogado llegaba, corrieron a esperar que saliera del automóvil, acribillándolo a balazos. Unos vecinos dijeron que esos mismos tres individuos habían estado anteriormente en la misma esquina, posiblemente conociendo los pasos de su víctima. El cadáver del

Dr. Hasbún presentaba tatuajes de pólvora, lo cual indica —dijeron entendidos— que los disparos fueron hechos de cerca.

El Dr. Hasbún estuvo representando a ARENA en el Consejo Central de Elecciones (CCE), de cuyo organismo renunció cuando era presidente, en noviembre del año pasado, pocos

—Favor pase a la página 53.

Capturan a 2 Psicólogos con Grabaciones Ilegales

Grabaciones de mensajes terroristas transmitidos en las radiofonías de la guerrilla decomisó la Policía Nacional a los psicólogos Francisco Napoleón Campos Martínez y Diana Patricia Avila de Campos, capturados por ese cuerpo de seguridad.

La captura de ambos —dice la Policía— ocurrió en

la casa 329-B, situada en la 19 Avenida Sur, entre 4ª y 6ª Calle Poniente, "en virtud de haberse notado presencia y llares de individuos sospechosos a la misma", según el informe.

La Policía dice que a los dos psicólogos los han detenidos en vías de investiga-

—Favor pase a la página 27.

Mueren 53 Rebeldes en Combate contra FF. AA.

SAN SALVADOR. (UPI).— El ejército salvadoreño causó 53 muertos a los rebeldes izquierdistas en los últimos dos días de combates en los departamentos de Chalatenango, Usulután y Morazán, informaron fuentes oficiales.

En la población de Aguacaliente, 60 kilóme-

tros al norte de San Salvador, 30 jóvenes fueron secuestrados por guerrilleros del Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional, según denuncia presentada hoy ante la Comisión de Derechos Humanos, fundada por el Gobierno.

—Favor pase a la página 41.

En Dulce Nombre de María: Ejército Controla Calle Minada y Ataca por Lados

Dulce Nombre de María, Chalatenango.— El Ejército tuvo informes que una calle que conduce a un cantón de Dulce Nombre de María se hallaba minada, por lo cual atacó por los lados, logrando así que los subversivos huyeran.

El enfrentamiento se produjo en caserío La Quinta, cantón Gutiérrez, de esta comprensión, donde los extremistas habían formado su cuartel.

Miembros del Batallón "Los Cazadores", que tuvieron a su cargo el ataque, fueron informados.

que la calle para llegar al caserío se hallaba minada, por lo cual se desplegaron por los lados y atacaron así a los terroristas, haciéndolos huir.

Unos vecinos de La Quinta dijeron que por lo menos unos 30 extremistas habían muerto.

De parte del Ejército se supo que perdieron la vida un cabo y un soldado.

El ataque se produjo el sábado, de las 6:35 hasta las 11 de la mañana.

Los terroristas tenían

—Favor pase a la página 54.



Dr. Rafael Hasbún

Asesinan a Dueña de Una Tienda

La señora Carmen Henríquez Ramos, de 50 años, fue ultimada a balazos en el interior de su pequeño negocio (tienda), ubicado en la Colonia Santa Lucía de Mejicanos.

Según versiones de los vecinos, unos sujetos entraron a la tienda y poco después se escucharon dos balazos. Al tratar de indagarse de lo que ocurría vieron correr a los desconocidos. En el interior del negocio encontraron a la señora Henríquez Ramos que presentaba un balazo en la garganta y otro en la cabeza.

El crimen ha consternado a los vecinos por el hecho de que la víctima deja cuatro niños en la orfandad.

En esa comunidad, di-

—Favor pase a la página 27.

Reparar 51ª Avenida Piden Vecinos a DUA

Los residentes al final de la 51 Avenida Sur, costado poniente de la Autopista de Comalapa, piden a la Dirección de Urbanismo y Arquitectura, DUA, que repare un tramo de dicha arteria.

Refieren que al realizar la construcción de la autopista el pavimento de la 51 Avenida quedó soterrado y otra parte destruido, por lo que está causando daño a los propietarios de vehículos y a los peatones por las nubes de polvo que se producen.

Los vecinos han solicitado la ayuda del ingeniero Ramón Augusto Palacios, Director de DUA, para que repare la calle, tomando en cuenta que esa institución es la responsable del mantenimiento de las vías urbanas.

Comutación para 2 Reos Solicitan

Comutación para los reos José Antonio Ayala Rauda y Florentino Alemán, ha solicitado su actual defensor Br. Guillermo Guido.

Los dos reos están presos en el penal de Chalatenango, en donde hace poco, cuando todos los reclusos fueron liberados en un asalto guerrillero a la cabecera departamental, Ayala y Alemán optaron por presentarse de nuevo

—Favor pase a la página 43.



REMUEVE CADAVER.— Un empleado que no fue identificado si era de la Policía o de los Juzgados, se ocupó de remover el cadáver del Dr. Rafael Hasbún, muerto a tiros el sábado como a las 5:20 de la tarde. El cadáver quedó boca abajo después del crimen, pero las autoridades judiciales lo hallaron boca arriba, según los informes.

Matan 2 Estudiantes en Redondel de Col. Escalón

Dos estudiantes muertos y uno herido hubo el viernes en la noche en el "Redondel Masferrer", de la Colonia Escalón, San Salvador.

Se trata de los bachilleres Nelson Monterrosa, de 25 años y Manuel de Jesús Mendoza, de 23, que resultaron muertos a tiros y de Rafael Flores, también estudiante, que resultó herido, pero que se encuentra grave en un hospital, según los informes.

Los tres bachilleres, estudiantes de derecho, se hallaban comiendo en uno

Capturan a Miembros de una Banda de Roba-Autos

José Santos Calderón Melgar, José Amado Quijada Rosa y José Luis Mártir González, acusados de formar una banda robautos, fueron capturados por agentes de la Guardia Nacional en Ciudad Delgado y cantón Plan del Pino.

Calderón Melgar y Quijada Rosa, dicen las autoridades, fueron detenidos en el Barrio San Sebastián de Ciudad Delgado cuando se conducían a bordo del taxi óvalo 682, pla-

Capitán Avila:

Disfrazado de "Chucho el Roto" Evade Fotos

Inadvertido, vistiendo de camisa, una gorra, anteojos oscuros, bastón y cojeando, disfrazado de "Chucho el Roto", el capitán Eduardo Avila evadió a unos 20 periodistas extranjeros que lo esperaban en los juzgados.

El capitán Avila había sido citado al Juzgado 5º de lo Penal el sábado a las

9 am., para declarar como testigo en el juicio sobre la triple muerte de los abogados norteamericanos Michael Peter Hammer, de 35 años y Mark David Pearlman, de 42 y de José Rodolfo Viera, de 40, que era presidente del Instituto de Transformación Agraria (ISTA).

De acuerdo a las investi-

gaciones judiciales, el hecho se produjo a la medianoche del 4 de enero de 1981.

Sobre este caso, fueron procesados primero dos industriales capitalinos, quienes quedaron libres de cargos por resoluciones judiciales; pero más tarde,

—Favor pase a la página 17.



LLEGA DISFRAZADO.— El capitán Eduardo Avila llegó disfrazado de "Chucho el Roto", según dijeron periodistas, al Juzgado 5º de lo Penal de San Salvador, donde declaró como testigo. A su entrada ningún periodista lo descubrió. A la salida del tribunal, pocos pudieron retratarlo. Al fondo, de cachucha.